## Sechstes Kapitel.

## Eine Serzlofe.

Thir haben unsere jungen Freundinnen verlassen, als sie im Sonnenglanz des Glückes lebten und wir können hinzufügen, daß es ihnen auch nach der russsischen Reise eine Weile ganz gut erging; ihre Conzerte waren besucht und das in Rußland erworbene Geld ließ selbst bei einem zeitweiligen Mißerfolg die Noth niemals bei ihnen einkehren.

Aber die Zeit verging, die Mädchen wuchsen heran und wie kurz man auch ihre Kleiderchen machen mochte und ihr Alter auf dem Programm nicht einzgestand, die Leute hatten ihre Augen, sie sahen, daß es keine "Bunderkinder", sondern recht artige Backsfischen waren, die man vor sich hatte. Das Inters